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Р е п о р т е р с к и й  к а л е й д о с к о п  д е т с к и х  н о в о с т е й

– Дима, как ты попал 
в команду ВТВ?

- Прошлым летом от 
школы меня направили на 
практику на местное ТВ. 
Эта работа не была мне 
знакома, но телевидение 
оказалось таким интерес-
ным, что я увлекся не на 
шутку. После двухнедельной 
практики мне предложили 
поработать.

– Что для тебя изме-
нилось?

– Всё! Благодаря ВТВ 
я познакомился с профес-
сионалами, которые учили 
меня «премудростям» ки-
ноискусства (в дальнейшем 
мне это очень пригодилось). 
Ездил на съемки в другие 
районы, получал опыт. Но, 
к сожалению, осенью все 
закончилось – наступила 
школьная пора. Если чест-
но, я едва дождался лета. 
В июне взялся за камеру, 
и – понеслась моя трудовая 
деятельность. Побывал на 
открытом региональном 
турнире, получил массу 
эмоций и опыта.

– Расскажи о турнире.
– Это второй откры-

тый профессиональный тур-
нир по телевидению среди 
съёмочных групп местных 
электронных СМИ области 
«Телик против телика». Про-
ходил он в Нижнем Уфалее на 
базе отдыха «Пристань». 
Организаторы – канал 2obl.
ru.

В турнире участвовали в 
основном профессиональные 
журналисты и операторы, 
но были и новички, и любите-
ли. Главное - чтобы они уме-
ли снимать и монтировать 
телевизионный продукт. 
Программа турнира была 
совсем не простой: пришлось 
применить все знания и уме-
ния, чтобы в сжатые сроки 
в нестандартных условиях 
полностью подготовить 
видеоматериал к эфиру – 
от съёмки до готового ре-
портажа. Мы справились 
с заданиями достаточно 
успешно.

На таком мероприятии 
я побывал впервые и от-
крыл для себя много нового 
в сфере телевидения.

– Твои самые яркие 
впечатления от работы 
на ТВ.

– Самое-самое выбрать 
трудно. Каждый момент 
имеет свою изюминку: 
на юбилее Межозерного, 
например, мы провели бо-
лее 14 часов за камерами. 
Каждая съемка открывает 
новых людей, новые места. 
Каждый день я узнаю то, о 
чем не подозревал вчера. И 
все это очень ярко.

– Что посоветовету-
ешь начинающим опе-
раторам?

– Первое - научиться  
держать в руках камеру. 
Дрожание видеоизображе-
ния – самая распростра-
ненная проблема. Важно 
выбирать ракурс, чтобы 
объекты съемки не были 
засвечены, чтобы было 

выверено расстояние до 
объекта. Не нужно все сни-
мать крупным планом. До-
статочно приблизить изо-
бражение только в ярких 
моментах: улыбающееся 
лицо ребенка или умы-
вающийся котенок. Еще 
хочу сказать о видеосъемке 
детей. Почти все ведут 
ее сверху вниз, что очень 
плохо воспринимается на 
экране. «Опуститесь» на 
уровень ребенка, присядь-
те, чтобы в камеру попало 
детское личико, глаза, эмо-
ции. И самое важное: сни-
майте то, что вам самим 
захотелось бы увидеть на 
экране телевизора.

– Что для тебя работа 
на ВТВ?

– Теперь это – часть 
моей жизни. Надеюсь, что 
смогу в дальнейшем посвя-
тить себя работе на ТВ.

Анастасия ЖЕМЧУГОВА

Главная его цель – сделать людей 
сч а стл и в е е , р а с к р а с и т ь и х  ж и з н ь 
яркими красками и эмоциями. На 
фестивале каждый мог купить краску 
своего любимого цвета, абсолютно 
безвредную для кожи, и осыпать ей 
любого участника.

В самые первые минуты и я была 
осыпана красками различных цветов. 
Волосы стали оранжевыми, лицо – 
малиново-голубым, а одежда и вовсе 
была усыпана пятью различными 
цветами, а, может, и больше.

Уч а с т н и к а м и  ф е с т и в а л я  б ы л и 
школьники и студенты, дошкольники и 
их родители.

Яркий фейерверк красок и эмоций 
дополняла веселая заводная музыка. 
Все это создавало настолько дружескую 
атмосферу, что каждый ощущал себя 
уютно.

Этот день, когда даже непогода 
не смогла помешать повеселиться, 
запомнится всем надолго. Краска легко 
отмылась и отстиралась от одежды. 

Хотя свою футболку я решила не 
стирать, а оставить ее такой яркой на 
память.

Анастасия ПУШКАРЕВА

Больше, чем практика
Иногда обычная летняя практика может наполнить жизнь новым смыслом,  
что и случилось с верхнеуральским школьником Димой Юшачковым,  
который уже вторые каникулы работает в верхнеуральской телерадиостудии

Фестиваль 
ярких красок

Мне удалось побывать 
на необычном  празднике 
в Магнитогорске

Детская  страничка

Пиши-Читай! №18   Ка н и к ул ы  – в р е м я  о т к р ы т и й ,  
путешествий, знакомств с интересными 
людьми.   Если  вы  все  еще  лежите  на диване –  
поднимайтесь немедленно! И дерзайте!

Четвертый год с детским центром 
сотрудничает городское отделе-

ние межрегиональной общественной 
организации «Союз десантников». Де-
сантники регулярно встречаются с ре-
бятами, под их руководством проходит 
подготовка к соревнованиям, играм, 
выступлениям. Но самое главное для 
ребят – ночные захваты и походы.

– За три походных дня у ребят нет 
ни одной свободной минуты, – говорит 
председатель городского отделения 
«Союза десантников» В. Макаров. – 
Утренняя пробежка, рукопашный бой, 
укладка парашютов. Ну и, конечно, 
футбол и купание.

Вечерами у костра ребята слуша-
ют рассказы десантников о службе, о 
мужестве их товарищей. Мальчишкам 
уже довелось прикоснуться к такой 

героической судьбе. В самые первые 
походы вместе с ними ходил Руслан 
Ускомбаев из магнитогорского «Союза 
десантников». В прошлом году он по-
гиб в Донбассе.

Помогая жителям Донбасса, он 
обезвреживал минно-системную точ-
ку и возвращался со взятыми в плен 
боевиками. Один из пленных случайно 
или нарочно наступил на одну из мин… 
Правду говорят: десантники бывшими 
не бывают.

Поход ребята посвятили памяти 
Руслана Ускомбаева. И решили сделать 
его традиционным. Ребята еще только 
учатся относиться к жизни, как их 
старшие друзья и наставники, но уже 
умеют ценить главное и не предадут 
ни родину, ни друга.

Екатерина ВОРОНИНА

Три 
походных 
дня
   окрепшими телом и духом 
вернулись воспитанники  
верхнеуральского детского  
центра из похода,посвященного 
их другу-герою Укладывать парашют – наука не простая  

Круто ты попал на TV


